

OSÉE

760-722 après JC

Osée était le seul prophète écrit venu du royaume du nord d'Israël et ses prophéties s'adressaient à Israël dans les dernières années de leur royaume. Il prophétise leur exil et aussi leur restauration dans les derniers jours.

L'Éternel se fiancera à Israël et ils le connaîtront

Osée 2:14-23

« En ce jour-là » (2:16, 18, 21) fait souvent référence à la fin des temps, comme ici, lorsque le Messie reviendra. Le Seigneur aura pitié d'Israël, l'attirera dans le désert et lui parlera avec tendresse, comme il l'a fait lorsqu'il a sauvé Israël de l'esclavage en Égypte et a amené la nation dans le désert du Sinaï, où il a conclu son alliance avec elle. Il conclura une nouvelle alliance avec Israël au retour du Messie (Jr 31:31-34). Ces fiançailles sont scellées par Dieu donnant à l'épouse la justice, la justice, l'amour et la compassion (2:19). Comme le dit Jérémie, Dieu mettra sa loi en eux et l'écrira dans leur cœur, faisant référence à la conversion d'Israël en tant que nation à la venue du Seigneur. Ce passage ne doit pas être confondu avec l'Église qui est appelée l'Épouse du Christ, il s'agit d'Israël.

« En ce jour-là », Israël appellera le Seigneur son « homme », donc son mari, plutôt que son « baal » (seigneur), qui était aussi le nom d'un dieu cananéen qu'ils adoraient. L'alliance avec les bêtes des champs, les oiseaux du ciel et les reptiles sur la terre reflète la restauration de la terre au cours du millénaire et l'harmonie de l'homme avec le monde animal. (Es 65 :25, Rm 8 :21). L'arc, l'épée et la guerre seront abolis de la terre pendant cette ère de paix. (Ésaïe 65 : 21-22) quand le Messie règne. Tout Israël connaîtra le Seigneur. Cette image idyllique décrit la restauration de la nation d'Israël et la restauration du monde entier pendant le règne messianique.

Les retours antérieurs d'Israël au Seigneur n'étaient que de petites ombres de la réalité finale lorsqu'Israël et Juda seront unis sous un seul chef, le Messie. Dans la nouvelle ère, le durcissement d'Israël cessera ; ils seront tous sauvés (Rom. 11 : 25-27) par la foi en Jésus.

Dans sa première épître, Pierre s'adresse aux chrétiens, qu'il appelle « exilés de la dispersion » et cite ce passage d'Osée : « Autrefois vous n'étiez pas un peuple, mais maintenant vous êtes le peuple de Dieu. Autrefois vous n'aviez pas reçu miséricorde, mais maintenant vous avez reçu miséricorde » (1 Pierre 2 : 10). Osée ne le savait peut-être pas, mais les Gentils ainsi que les Juifs feraient l'expérience de l'amour et de la miséricorde de Dieu. C'est un secret qui a été révélé à l'apôtre Paul par révélation. « Par l'Évangile, les païens sont héritiers avec Israël, membres ensemble d'un seul corps et participants ensemble à la promesse en Jésus-Christ » (Ep 3:6).

Israël cherchera le Seigneur et le Messie dans les derniers jours

« Israël vivra plusieurs jours sans roi ni prince, sans sacrifice ni pierres sacrées, sans éphod ni dieux domestiques. Ensuite, les Israélites reviendront et chercheront l'Éternel leur Dieu et David leur roi. Ils viendront en tremblant vers l'Éternel et vers ses bénédictions dans les derniers jours » (Osée 3:4-5).

Israël a été en exil pendant plus de 2500 ans sans être une nation, sans temple, sans terre promise ni Jérusalem, mais conformément à cette merveilleuse promesse, ils sont retournés dans leur pays et à Jérusalem et recherchent l'Éternel leur Dieu et David leur roi.

Le Seigneur restaurera son peuple Israël dans son pays pour lui-même (2 : 23). Il se fiancera à Israël pour toujours avec justice, justice, amour, compassion et fidélité. La nation d'Israël appellera à nouveau Dieu son époux lorsque le libérateur viendra de Sion et détournera l'impiété de Jacob (Rom. 11 : 25-32). Les chrétiens ont autrefois désobéi à Dieu, mais ont maintenant reçu la miséricorde en raison de la désobéissance des Juifs, afin qu'Israël puisse également recevoir la miséricorde en raison de la miséricorde de Dieu envers les chrétiens. Tout le peuple de Dieu sera réconcilié avec lui, à travers le Messie.

« Et je répandrai sur la maison de David et sur les habitants de Jérusalem un esprit de grâce et de supplication. Ils se tourneront vers moi, celui qu'ils ont transpercé, et ils le pleureront comme on pleure un enfant unique » (Zach 12 :10, 13 :1-2).